



## Paquete Económico, insuficiente para cambiar perspectiva negativa: S&P's

La calificadora consideró que el Paquete Económico entregado al Congreso no resuelve de fondo las deficiencias que han impedido que el crecimiento de la economía supere el 2%.

El Paquete Económico 2017 no es suficiente para cambiar la perspectiva negativa de la calificación crediticia de México, consideró Standard & Poor's, ya que no resuelve de fondo las deficiencias que han impedido que el crecimiento de la economía supere el 2%.

Sebastian Briozzo, jefe del Grupo Soberano para América Latina de esta calificadora, dijo que la propuesta entregada la semana pasada al Congreso de la Unión no muestra diferencias significativas con lo presentado en años anteriores y va en línea con lo que ha hecho la Secretaría Hacienda y Crédito Público (SHCP).

En entrevista con Fórmula Financiera, el especialista advirtió que una de las preocupaciones que se observan es la tendencia creciente de la deuda, debido a que en años anteriores el gobierno se comprometió a revertir esta situación y esto aún no sucedido.

Precisó que la percepción de calificación para México no ha cambiado. El pasado agosto Standard & Poor's bajó la perspectiva de la nota de crédito del país a "negativa", desde "estable", ante las expectativas de un aumento de la deuda gubernamental.

"Estamos alertando sobre el riesgo que tiene la calificación hacia adelante y el aumento de la deuda, en particular el aumento a la deuda en relación al tamaño de la economía, al Producto Interno Bruto, que es una señal de alerta", dijo Briozzo.

El especialista de S&P's Insistió en que el gobierno no ha tenido acciones distintas a las del pasado sobre todo en la baja de gasto, y comentó que dependiendo de la orientación de la disminución del gasto se puede tener una influencia en el crecimiento. - Read more at: <http://scl.io/GksjmkKz#gs.i0IRuhQ>